

## **RAPPORT ASSEMBLEE GENERALE 2023 DE L'ASSOCIATION DES HABITANTS DE LLN**

### **1. Introduction**

Lou Hendrijckx (LH), co-présidente, rappelle que lors de l'Assemblée Générale Ordinaire de l'AH du 27 mars 2022, il n'y a pas eu d'élection pour le nouveau CA par manque de candidature.

L'actuel CA a été élu en juillet 2022 et le nouveau CA s'est réuni pour la première fois en septembre 2022. Lors de ce conseil d'administration, il a été décidé d'instaurer une co-présidence confiée à Lou Hendrijckx et Jan Dubois, Didier Croonenborghs assumant la tâche de trésorier et Thierry Descamps celle de secrétaire.

Il s'agit d'un CA restreint de 6 administratrices.teurs

- Membres 2022 : 597 dont 399 familles
- Membres 2023 : 605 dont 389 familles

Présences lors de l'AG du 26 mars :

- Nombre de membres votants par présence : 40
- Nombre de membres votants par procuration : 16
- Nombre total de membres votants : 56

### **2. Discussion des points à l'ordre du jour**

#### **2.1 Bilan de l'année écoulée**

2.1.1 Présentation du rapport d'activités par le CA :

- Voir le rapport en annexe.
- Remarques des participant.es :
  - Bernadette Meyer annonce qu'il faut trouver une nouvelle équipe pour le Trèfle (et un.e nouveau.elle coordinateur.rice pour le projet) sans quoi il n'y aura plus de Parcours d'Artistes.
- Serge Lemoine, administrateur du CA, présente les difficultés rencontrées par les personnes à mobilité réduite pour circuler dans LLN. Les autorités communales en matière de mobilité piétonne ont été interpellées.

2.1.2 Présentation du bilan de l'exercice précédent et le budget pour 2023, par Didier Croonenborghs, trésorier du CA :

- Voir le bilan 2022 et le budget 2023 en annexe.
- Remarques et questions des participant.es :
  - Bernadette Meyer (BM) mentionne que certains subsides pour le Trèfle n'ont pas été comptés dans les dépenses 2022.
  - DC indique que la lecture d'un bilan est un peu compliquée mais que tout a bien été pris en compte et que les salaires de Danielle et Arnaud ne sont pas pris en compte dans les dépenses pour le Trèfle.
  - Jean-Luc Roland (JLR) indique qu'il faudrait faire apparaître toutes les dépenses pour pouvoir présenter un bilan complet lorsqu'on sollicite des subsides.

- BM indique que l'équipe Trèfle le fait déjà en interne mais que ces chiffres n'apparaissent pas clairement comme étant des dépenses "Trèfle" et qu'une partie des dépenses est reprise dans celles générales de l'AH.
- JLR évoque la possibilité d'insérer ces comptes détaillés en annexe du bilan. Anne Quévit appuie cette suggestion.
- Pour Philippe Saintes, les résultats pour le Guide des Commerces sont positifs.
- Luc Tondreau (LT) encourage le CA à trouver une solution pour le déficit de 9.000 EUR prévu pour 2023.

### 2.1.3 Votes :

	<b>OUI</b>	<b>NON</b>	<b>ABSTENTION</b>
<b>APPBATION DES COMPTES</b>	54	0	2
<b>APPROBATION DU BUDGET</b>	48	1	7
<b>DECHARGE AUX ADMINISTRATEURS</b>	56	0	0

## 2.2 Discussions, débats et projets

### 2.2.1 Proposition pour l'adaptation des statuts par Thierry Descamps (TD), secrétaire du CA :

- Les statuts doivent être adaptés pour rester conformes à la loi.
- En plus des adaptations obligatoires à faire, l'AH en profitera pour en faire de supplémentaires, notamment au sujet de la définition du périmètre de l'AH, qui pourrait être agrandi.
- Réactions et questions des participant.es :
  - Sur demande d'une participante, TD confirme que le Pôle sportif Baudouin 1er fait actuellement partie de LLN.
  - Carol Dubois (CD) indique qu'il serait intéressant d'élargir le périmètre de la zone d'action de l'AH, cela permettrait d'augmenter le nombre de membres.
  - BM propose d'élargir le périmètre jusqu'au rond-point Rue de l'Invasion mais dit qu'il est inutile de prendre en compte le Bois de Lauzelle car il n'y a pas beaucoup d'habitant.es. Thierry lui rappelle que le Bois de Lauzelle pourrait devenir une préoccupation majeure du futur quartier Athéna. Il serait donc bien utile d'intégrer le Bois de Lauzelle. Michel Poncé précise qu'une partie du Bois de Lauzelle fait partie de Wavre.

- Marie-Odile Humblet souhaite connaître les critères à prendre en compte pour pouvoir décider d'élargir ou non ce périmètre. TD lui donne des exemples concrets.
- JLR demande des critères objectifs plutôt que des exemples, de définir des frontières précises et de préciser pourquoi il faudrait élargir ce périmètre. JLR donne l'exemple de la Rue Haute (quelle serait sa limite et pourquoi cette limite-là ?).
- Michel Poncé défend fermement l'annexion des Vieux Bruyères au périmètre de la zone d'action de l'AH.
- Plusieurs habitants réagissent car on ne peut pas définir de limites géographiques de manière objective.
- Plusieurs intervenant.es sont contre l'annexion du quartier en argumentant que LLN s'arrête au code postal 1348 et que les Vieux Bruyères ont pour code postal 1340.
- D'après JLR, le boulevard est un critère objectif pour délimiter le périmètre.
- Un intervenant propose comme critère objectif le fait d'habiter un bien sous emphytéose. JLR l'informe qu'au centre de LLN tout n'est pas sous emphytéose, et donc le critère n'est pas valable.
- Raphaëlle Buxant (RB) propose de croiser les codes postaux 1348 et 1340 en tenant compte de la notion d'altitude car LLN se situe sur un plateau. BM répond que cela ne fonctionne pas car Mousty est sur la même hauteur.
- Il est demandé qu'avant le vote à l'AG extraordinaire, le CA explique clairement aux habitants quelles seront les conséquences concrètes de l'élargissement de ce périmètre.
- Le CA propose de créer une commission "Révision des statuts" qui se chargera de travailler sur ce sujet pour l'AG extraordinaire. Yves Zech, Philippe Allard, Baudouin Boone, Jean-Louis Denys et Michel Poncé souhaitent y participer.

### 2.2.2 Réflexions sur le plan quinquennal dans le cadre de l'éducation permanente

- Le CA propose de garder la même thématique « *Quelle ville voulons-nous ?* »
- Réactions et questions des participant.es :
  - Une habitante est d'avis que la problématique des réfugiés devrait faire partie des préoccupations de l'AH.
  - Un participant indique que le CA devrait faire des propositions de sujets et thématiques pour un nouveau plan quinquennal.
  - Anne Quévit réagit en expliquant que le plan quinquennal « *Quelle ville voulons-nous ?* » avait déjà été travaillé et acté par le passé. Elle propose de ne pas le modifier et de le conserver dans les cinq axes principaux du plan quinquennal tout en l'élaborant d'avantage.
  - Le CA propose une réunion sur l'éducation permanente, ce mardi 28 mars à 20h à l'AH. Trois personnes se manifestent pour participer: Vincent Slyphen, Jean-Louis Litt et Annick Absil.

### 2.2.3 Réflexions sur la poursuite des activités de l'association en tenant compte des difficultés rencontrées

- Lou Hendrijckx précise que beaucoup de bonnes idées sont exprimées par les membres présents à l'AG mais que rien n'est possible sans nouvelles forces vives.

Elle invite les membres à rejoindre l'équipe de l'AH Info et/ou du Trèfle. Aucune réaction de l'assemblée.

- Lou Hendrijckx demande si certains membres ont des propositions pour les conférences-débats. Il y a quelques échanges à ce propos mais pas de proposition concrète.
- Réactions et questions des participant.es :
  - Bernadette dit qu'elle n'a jamais vu d'article, flyers ou prospectus sur "à quoi sert l'AH ?" et qu'aujourd'hui nous avons de nouveaux habitant.es qui ne connaissent pas l'AH. Jean Pierre Wilmotte lui répond que tou.tes les habitant.es reçoivent l'AH Info dans leurs boîtes aux lettres, ils.elles sont donc au courant de l'existence de l'AH et, s'ils.elles désirent trouver davantage d'informations, elles se trouvent facilement sur internet.
  - Anny Joris insiste pour que l'AH intègre mieux les habitant.es des logements sociaux de LLN.

#### 2.2.4 Divers

- Le CA informe l'assemblée qu'il a pris acte de la démission de Didier et d'Arnaud.
- L'assemblée les remercie et les applaudit.